

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian tentang pengetahuan dan sikap mengenai *triage* di kalangan mahasiswa profesi ners, disimpulkan bahwa partisipan penelitian terdiri dari 73 mahasiswa dengan usia berkisar antara 21 hingga 26 tahun. Mayoritas dari mereka adalah perempuan yang berusia 22 tahun. Dari hasil penelitian, diketahui bahwa hanya 5 responden (6,9%) yang memiliki pengetahuan yang baik tentang *triage*, sedangkan 45 responden (61,6%) memiliki pengetahuan yang cukup, dan 23 responden (31,5%) memiliki pengetahuan yang kurang. Mayoritas responden (97,2%) menunjukkan sikap yang positif terhadap *triage*, sementara hanya 2 responden (2,8%) yang menunjukkan sikap negatif. Ditemukan juga bahwa responden yang memiliki pengetahuan baik paling banyak ditemui pada kelompok usia 22 tahun, dengan mayoritas berjenis kelamin perempuan. Sebagian besar responden pada kelompok usia 22 tahun dan berjenis kelamin perempuan menunjukkan pengetahuan yang cukup dan sikap yang positif terhadap *triage*.

#### B. Saran

Dari hasil penelitian ini, terdapat beberapa saran sebagai berikut:

##### 1. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan pada pihak institusi pendidikan untuk melakukan evaluasi dan menambah materi terkait pembelajaran mata kuliah Keperawatan Gawat Darurat tentang *triage*. Selain itu, institusi pendidikan juga dapat memberikan metode pembelajaran yang lebih bervariasi dengan memberikan kasus-kasus kegawatdaruratan yang lebih bermacam-macam di IGD sehingga dapat menambah wawasan baru bagi mahasiswa.

## 2. Bagi Mahasiswa Profesi Ners

Diharapkan lebih meningkatkan wawasan tentang kasus-kasus kegawatdaruratan di IGD beserta klasifikasi *triage*-nya. Mahasiswa profesi ners yang memiliki pengetahuan yang baik dan sikap yang positif tentang *triage* diharapkan dapat mempertahankan dan dapat meningkatkan wawasannya. Mahasiswa yang memiliki pengetahuan cukup dan memiliki sikap yang positif tentang *triage* diharapkan dapat lebih teliti dalam membaca pernyataan dan meningkatkan wawasannya tentang *triage*. Sedangkan mahasiswa yang memiliki pengetahuan kurang dan sikap yang positif diharapkan dapat lebih menyadari untuk lebih belajar lagi tentang *triage*. Mahasiswa yang memiliki sikap yang negatif terhadap *triage* dapat meningkatkan sikapnya menjadi lebih positif terhadap *triage*.

## 3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan lebih mendalam, seperti menambahkan variabel ketepatan dalam melakukan *triage* dan dilakukan dengan observasi langsung tidak hanya menggunakan kuesioner saja. Peneliti selanjutnya dapat menambahkan mahasiswa profesi ners dari universitas lain untuk menambah kebergaman data yang didapat di lapangan.